

Nominations de la Toussaint 2013

Par décision de Mgr l'Evêque :

Sont nommés responsables de secteur, pour 1 an, renouvelable :

Au Secteur Nord de Tarbes : l'Abbé Christian Lagarde

Au Secteur Sud de Tarbes : l'Abbé André Montagnol

Au Secteur Vallée de l'Arros : l'Abbé Dominique Aubian

Au Secteur Astarac-Magnoac : le Père Jacques Jakubiec

Au Secteur Val d'Adour : l'Abbé Pierre Gidon

Au Secteur Haut-Adour : l'Abbé Antoine Mérillon

Au Secteur Lannemezan-Neste-Barousse : l'Abbé Jean-Pierre Artana

Au Secteur de Lourdes : l'Abbé Jean-François Duhar

L'Abbé Attil Ben a été nommé au 1er septembre 2013 prêtre auxiliaire dans l'Ensemble pastoral Tarbes-Sud.

Mme Martine Duffourc a été nommée responsable diocésaine du Service Evangélique des Malades, pour 3 ans, jusqu'au 31 août 2016.

Soeur Monica Penhard, des Fraternités Apostoliques de Jérusalem, est nommée coordinatrice de l'équipe d'aumônerie des lycées publics de Tarbes et de l'équipe d'aumônerie des étudiants de Tarbes, pour 3 ans, jusqu'au 31 août 2016.

Mme Gisèle Brisset est nommée responsable de l'accompagnement des prêtres âgés et malades du diocèse, pour 3 ans.

Mme Sabine Barbe-Combes est nommée responsable de l'aumônerie du Centre Hospitalier de Tarbes, pour 3 ans.

Mme Chantal Borès est nommée permanente départementale de l'A.C.E., pour 3 ans.

M. Ange Mur, Mlle Marie-Sylvie Latour, Mme Huguette Dex et Mme Christine Guillard sont nommés membres de l'Équipe d'Aumônerie Diversifiée du C.M.R., pour 3 ans.